

Renovado el convenio de la Cátedra Reciplasa  
de la Jaume I - Levante de Castelló - 07/03/2019

# Renovado el convenio de la Cátedra Reciplasa de la Jaume I

► El objetivo es difundir la docencia y la investigación en el ámbito de los residuos sólidos urbanos

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ La rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, y el presidente de Reciplasa, Ignasi García, firmaron ayer la renovación del convenio de la Cátedra Reciplasa de Gestión de Residuos Urbanos de la universidad pública de Castelló, que continuará dirigida por el catedrático de Química Analítica y secretario del Instituto Universitario de Plaguicidas y Aguas, Félix Hernández.

La cátedra tiene como objetivos generales el fomento de la docencia, la investigación, la difusión del conocimiento y la innovación en el sector de gestión y tratamiento de residuos sólidos urbanos.

Además de las actividades de interés general que se organizan como jornadas, congresos o conferencias, el convenio de renovación de la cátedra contempla el desarrollo de dos proyectos de investigación: uno sobre el control de contaminantes orgánicos en las aguas de la entorno a la planta que ejecutará el Instituto Univer-



**Momento de la firma del convenio.** LEVANTE-EMV

sitario de Plaguicidas y Aguas y otro sobre la catalogación de CSR y su utilización en instalaciones que realizará el Grupo de Investigación en Ingeniería de Residuos (INGRES).

Después de la firma, el presidente de Reciplasa y vicealcalde de Castelló, Ignasi García, ha comentado que «el consorcio tiene unos grandes retos, como es la reducción de los rechazos, y trabajar para frenar el cambio climático y la colaboración de la universidad es esencial, porque nos guía a la hora de hacer los estudios y nos ayuda a divulgar y a informar y

concienciar a la ciudadanía, principalmente a los pequeños».

Por su parte, la rectora Eva Alcón ha comentado que es muy satisfactorio para la universidad renovar la colaboración y «darle un nuevo impulso a la transferencia, porque es importante que los resultados de las investigaciones lleguen a toda la sociedad y contribuir, de este modo, al progreso social, económico y humano».

Alcón ha agradecido la confianza depositada en los grupos de investigación, quienes tienen una larga trayectoria de trabajo en este ámbito.